
Quillota: Invertirán más de 62 millones en el cierre perimetral y
luminarias de Skatepark de El Sendero

Una importante noticia recibieron los vecinos de Villa El Sendero y también quienes
participan en el Taller de Skate y el Club de Skate Selva Viva de Quillota. Tras el diseño y
postulación de la Municipalidad de Quillota al Programa de Mejoramiento Urbano, PMU, la
Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) aprobó 62 millones 300 mil pesos para
construir el cierre perimetral y la instalación de nuevas luminarias en el skatepark de calle
Pintor Manuel Antonio Caro.

La tarde del jueves 5, el alcalde Óscar Calderón Sánchez y los equipos de Desarrollo
Comunitario, Secretaría Comunal de Planificación y el Centro de Promoción de Salud y
Cultura, se reunieron con la comunidad y los skaters organizados, para entregarles detalles
del proyecto y los eventuales plazos de ejecución, ya que durante este verano debería
licitarse, para ejecutar los trabajos, posiblemente en marzo próximo.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Óscar Calderón recordó que, desde hace tiempo, se vienen realizando actividades
en el sector y reuniones con la comunidad, precisamente para abordar la situación del
skatepark, que es muy aprovechado por jóvenes para practicar deportes, pero el entorno,
lamentablemente, se utiliza por grupos que concurren a beber. Incluso, el Centro Promo y
otras instituciones organizaron un retiro de vidrios de todo el sector, para evitar accidentes.

Según detalló el jefe comunal, “nos estaba quedando poder ornamentar y cerrar el
perímetro del skatepark, junto con el mejoramiento de la iluminación, para poder
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administrarlo de mejor manera, para el ejercicio del deporte en el skatepark. Ese proyecto
se empezó a elaborar inmediatamente, posterior a esa reunión y los equipos de la Secretaría
Comunal de Planificación, con participación ciudadana además de los vecinos y también la
Dirección de Desarrollo Comunitario, fueron trabajando y en ocho meses tenemos la
respuesta positiva, que es un proyecto que significa 62 millones de pesos invertidos. Tiene
visto bueno del Gobierno Regional, de la Subdere en particular y con recursos ingresados ya
en el Municipio”.

“Estamos muy contentos”

El anuncio fue muy bien valorado por Rita Silva, presidenta de la junta de vecinos Sur Este
de El Sendero, quien comentó que es “muy bueno, porque lo teníamos harto abandonado (el
skatepark), más encima que venían muchos niños de afuera haciendo maldades. Ahora
estamos muy contentos con todo esto que está pasando, que ahora nos van a hacer el cierre
perimetral. Queremos tener en actividad a los niños, a la juventud, para que salga del tema
de las drogas, de tanta cosa que anda por ahí, para sacarlos adelante”.

Por su parte, Fritz Demuth, encargado de Arte y Cultura del Centro Promo, que
periódicamente organiza actividades en el sector, expresó que “nos parece súper bueno,
porque es parte de una serie de actividades que se estaban haciendo, para que a este lugar
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la gente le tenga más cariño, más afecto, no le tenga miedo. Las personas de distintas ondas
que puedan venir, que se integren, que lo pasen bien y es súper bueno que la
infraestructura vaya acompañada de acciones concretas, directas, con la gente, con artistas,
deporte, actividad física, todo eso”.

En la actividad, los vecinos pudieron conocer el diseño de las obras, mediante láminas,
planos y renders, en tanto que los profesionales de Secplan informaron que el cierre
perimetral se extenderá por 231 metros lineales, con 2,5 metros de altura, para cercar casi
3 mil metros cuadrados del skatepark. Además, se repondrán las luminarias ya existentes y
se instalarán cuatro más, en los vértices del recinto deportivo, lo que brindará mayor
seguridad a deportistas y vecinos.

“Va a ayudar con algunas problemáticas”

Durante la actividad, representantes del Club de Skate “Selva Viva” y del Taller de Skate
efectuaron una práctica en el recinto, mostrando sus destrezas. Quienes lideran ambas
instancias se mostraron muy satisfechos por el anuncio del alcalde, ya que aseguraron que
facilitará su trabajo y les dará mayor seguridad.

Fernando Valencia, dirigente Club de Skate Selva Viva: “Es muy bueno para nosotros,
ya que el espacio lo van a separar, la gente que viene a tomar de los chicos que vienen a
patinar, sobre todo con la Escuela de Skate, que es un gran apoyo para los mismos chicos. Y
junto con los chicos del Promo y también del Centro Cultural van a hacer eventos, acá
mismo, para generar más cultura y así hacer que los mismos vecinos se hagan parte
también del skatepark”.

Jonathan Méndez, monitor del Taller de Skate: “Va a ayudar bastante con algunas
problemáticas, cosas que se hubieran evitado igual con el cierre perimetral antes, pero de
ahora en adelante va a estar más seguro, yo creo. En general, las clases siempre han sido
tranquilas, los chicos han avanzado muchísimos. Tengo alumnos que están desde cero, que
ya es su segunda clase que vienen hoy día y hay algunos que ya llevan como seis meses y
que igual se ve cómo van avanzando, el progreso y no se pierden ninguna clase. Les gusta
harto”.

y tú, ¿qué opinas?


